

別子山公民館 平成25年1月号



謹賀新年

本年も宜しく

お願いいたします

別子山公民館職員一同



独居高齢者配付用餅つき実施



12月22日(土)に実施いたしました餅つき大会ですが、朝早くから地域の皆様にお手伝いいただき、独居高齢者の方々に配布を行いました。

一人暮らしの高齢の方は、件数的にさほど多くは無いのですが、地域の方が心をこめてついたおもちに、高齢者の皆さんも感謝していただきました。

おもちの配付は、丸もちと、鏡餅で、新年を迎えるにあたり、より一層良い年にさせていただく為最良のプレゼントになったものと思います。

新しい年を元気にお迎えいただきます事をお祈り申し上げます。



宇摩交通安全協会別子山支部 交通茶屋実施 12月22日(土)



年末の交通安全県民運動の一環として、交通茶屋を実施いたしました。

この運動の目的は、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を呼びかける等、年末期における交通事故防止の徹底を図ることを目的に行うもので、別子山地域を安全で快適に通行していただく為行いました。

これからも、皆さん安全運転を心掛けてください。



平成24年度企画展 『西原元 美と幻想の世界』

1. 内容 新居浜を拠点に、中央でも活躍した洋画家西原元の展覧会です。

画家は、住友化学につとめながら、日々目にする工場の風景などをヒントに描いた抽象画で、独特の世界を創りあげました。

本展では初期から晩年までの作品を約35点をあつめ一堂に展示致します。

是非ご覧ください。

2. 会期 平成25年1月11日(金)

～1月20日(日)

午前9時30分～午後5時30分 会期中無休

3. 観覧料 無料

4. 場所 新居浜市立郷土美術館 1階

TEL・FAX 33-1030

平成25年 成人式のお知らせ

日時 平成25年1月13日(日)

11:00～ 受付

11:30～ 式典

12:00～ アトラクション

場所 新居浜市市民文化センター大ホール

※アトラクションでは、新居浜市出身のバンド『Sanaemon』のライブを行います。

入場の際、案内ハガキが必要ですので、必ずお持ちください。

問合せ 新居浜市教育委員事務局社会教育課

電話65-1300



第28回新居浜凧あげ大会

日時 平成25年1月20日(日) 13時～受付

※雨天の場合は1月27日(日)に順延

場所 マリンパーク新居浜 多目的広場

参加基準

○手作りの凧であること

○糸の長さは150メートル以内

○大きさ、色、デザイン等は自由

○金属類は一切使用しないこと

申込 当日受付(参加費無料)

問合せ先 社会教育課 電話65-1300



☆別子山“絆”プロジェクト事業

雪合戦大会in別子山

平成25年2月3日(日)10:00～

今回、冬のイベントとして実施を予定しております「雪合戦大会」ですが、別子山に訪れて頂きました皆様に、冬は冬なりに、寒い時期にこそ感じる地域の良さ、山の良さを分かりやすく体験、体感していただく為にも、別子山の雪を溶かしてしまうような、地域の熱い思いを示す必要がございますので、寒い時期外に出るのは非常に辛いことと思っておりますが、皆さんとともに寒さを吹き飛ばしたいと思っておりますので、体力づくりの一環と考え、地域の皆さんもこぞってお集まりいただき、この大会を盛り上げて頂きたいと思っております。
☆大会にとって欠かす事の出来ない「雪」が、降りますように!!

山の冬を楽しみましょう!

移動図書館「青い鳥号」運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきます。

みなさん是非ご利用ください。

1月は、24日(木)に巡回します。

①別子山支所 10:20～11:10

②福祉センター 11:20～12:00

③別子小中学校 13:00～14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人10冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



新居浜市立別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

あけましておめでとうございます。

なかよしのねごと



旧年中は、各種取り組みに対しまして、大変ご苦勞をおかけいたしました。本年も変わらず御面倒をおかけいたしますが、よろしくお願い申し上げます。

さて、季節も冬本番を迎え、寒さが身にしみる時期を迎えましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか?早くから雪が降るなど、寒い日が続きますね!!

私自身、この一年を振り返りますと、地域の新規事業導入で、年度当初から地域の明日を考える貴重な一年となったようなそんな想いがいたします。

まさに地域の力、地域の想いがはっきりと表に現れる取組みとなったと感じております。

地域の現状、環境にさほど変わりはありませんが、個々の苦勞や想いは、実施の証としていつまでも残り、後々成果を感じるものと思います。

苦勞や痛みは知らず知らずのうちに身体が覚えていると言いますが、地域の絆や力は考える事もなく醸成され、自然な形で表れてくるもので、今後の取組にもいい形で反映されるものと思います。

新年を迎え、地域にとっても公民館にとってもまた一步踏み出す時代となりますので、これからも益々新しい風を呼び込み、また新しい風を吹かせ、地域活性化への扉を開きましょう。その想いがあればきっと明るい未来が見えてくると信じております。

常に地域の連帯が大きなカギとなりますので、弱い所、悪い所は皆さんでカバーする事が次につながる一步だと思います。特に公民館をお助け下さい!!

これから、益々寒い日が続くと思われませんが、身体には十分注意をして、お元気で過ごしてください。

今年が、皆様にとって最良の年となりますようお祈り申し上げます。